



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 14 September 2020

Ref: L/0468/ RK - NA

التاريخ: 14 سبتمبر 2020

المرجع: L/0468/ RK - NA

To: Boursa Kuwait

Dear Sirs,

السادة / بورصة الكويت المحترمين  
تحية طيبة وبعد ،،،

**Subject: Disclosing the impact of the events raised from the COVID-19 outbreak on the Financial Statements**

**الموضوع: الإفصاح عن تأثير الأحداث الناتجة عن إنتشار فايروس كورونا المستجد على البيانات المالية**

Pursuant to the provisions of circular No.7/2020 issued by CMA on 7/7/2020 about disclosing the impact of the events raised from the COVID-19 outbreak on the financial statements; attached is the required disclosure in that regard.

بالإشارة إلى أحكام التعميم رقم 2020/7 والصادر عن هيئة أسواق المال بتاريخ 2020/7/7 بشأن الإفصاح عن تأثير الأحداث الناتجة عن انتشار فايروس كورونا المستجد على البيانات المالية ؛ مرفق لكم نموذج الإفصاح المطلوب بهذا الشأن .

Sincerely Yours,

Nawaf Arhamah Arhamah  
CSFO

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير...

نواف أرحمه أرحمه  
الرئيس التنفيذي للإستراتيجية والمالية

\* CC:

CMA - Disclosure Dep.



\* نسخة إلى:

-السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح .

**Disclosing the impact of the events raised from the COVID-19 outbreak on the Financial Statements**

**الإفصاح عن تأثير الأحداث الناتجة عن انتشار فيروس كورونا المستجد على البيانات المالية**

**First: The impact of COVID-19 on the company's financial position**

**أولاً: تأثير فيروس كورونا المستجد على المركز المالي للشركة**

**1 The impact on real estate assets whatever its classification**

**التأثير على الأصول العقارية أياً كان تصنيفها**

**1**

No Material Impact

لا يوجد تأثير مادي

**2 The impact on investments at fair value through profit or loss (FVTPL)**

**التأثير على الاستثمارات بالقيمة العادلة من خلال الأرباح أو الخسائر**

**2**

No Material Impact

لا يوجد تأثير مادي

**3 The impact on investments at fair value through other comprehensive income (FVOCI)**

**التأثير على الاستثمارات بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل الأخر**

**3**

Decline in fair value of quoted shares amounting to KD 3.05 Million

انخفاض بقيمة 3.05 مليون د.ك بقيمة الإستثمارات المدرجة بالقيمة العادلة

**4 The impact on investments carried at Amortized Cost**

**التأثير على الاستثمارات المدرجة بالتكلفة المطفأة**

**4**

No Material Impact

لا يوجد تأثير مادي

**5 The impact on associates and joint ventures**

**التأثير على الشركات الزميلة والمشاريع المشتركة**

**5**

No Material Impact

لا يوجد تأثير مادي



6	<b>The impact on accounts receivable</b>	التأثير على الأرصدة المدينة	6
	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Provision created for expected credit losses on Trade receivables and Tuition fees receivable for the three-months period ended 31 July 2020 amounting to KD 1,142,342.</li> <li>- Reversal of provision amounting to KD 1.742 Million, created on dividends receivable during Q4 of the previous year</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- مخصص خسائر الائتمان المتوقعة على الذمم التجارية المدينة والرسوم الدراسية المستحقة لفترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 يوليو 2020 بقيمة 1,142,342 دك</li> <li>- عكس مخصص بقيمة 1.742 مليون دك على توزيعات ارباح مستحقة تم استقطاعه خلال الربع الأخير من العام الماضي</li> </ul>	
7	<b>The impact on loans and accounts payable</b>	التأثير على القروض والأرصدة الدائنة	7
	No Material Impact	لا يوجد تأثير مادي	
8	<b>The impact on inventory</b>	التأثير على المخزون	8
	No Material Impact	لا يوجد تأثير مادي	
9	<b>The impact on Goodwill and intangible assets</b>	التأثير على الشهرة والأصول غير الملموسة	9
	No Material Impact	لا يوجد تأثير مادي	
10	<b>Any other significant impact on the statement of financial position</b>	أي تأثير جوهري آخر على بيان المركز المالي	10
	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Sales for the quarter decreased by 18% compared to the same period in the previous year.</li> <li>- Decline in Tuition revenues by 21% compared to the same period in the previous year.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- انخفضت المبيعات بنسبة 18% مقارنة بنفس الفترة في السنة السابقة.</li> <li>- انخفضت إيرادات الرسوم الدراسية بنسبة 21% مقارنة بنفس الفترة في السنة السابقة.</li> </ul>	

Second: The impact of COVID-19 on the Company's main activities (revenues & expenses) including the effects of the government incentives

ثانيا: تأثير فايروس كورونا المستجد على الأنشطة الرئيسية للشركة (الإيرادات والمصروفات) بما فيها تأثير الحوافز الحكومية

1	The impact on Revenues	التأثير على الإيرادات	1
---	------------------------	-----------------------	---

No Impact

لا يوجد تأثير

2	The impact on Expenses	التأثير على المصروفات	2
---	------------------------	-----------------------	---

No Impact

لا يوجد تأثير

Third: The impact of COVID-19 on the Company's Going Concern

ثالثا: تأثير فايروس كورونا المستجد على استمرارية الشركة

No Impact

لا يوجد تأثير

Fourth: The measures taken by the company to reduce the economic impacts of COVID-19

رابعا: الخطوات التي اتبعتها الشركة للحد من الآثار الاقتصادية المترتبة على تفشي فايروس كورونا المستجد

Cost Rationalization

تم العمل على خفض بنود المصروفات